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質 問 者

1 永平寺町内における災害の予想と対策について 上坂議員

2 ボランティア活動参加者の拠点づくりについて 〃

3 福祉政策の実行にあたり、旧行政区に於いて不均衡はないのか 〃

4 健康福祉施設について 〃

5 松岡公園整備事業に伴う有害鳥獣対策は 長岡議員

6 〃

7 小畑議員

8 旧松岡福祉会館の跡地利用はどうするのか 〃

9 東日本大震災による耕作不可能田の代替耕作は、なぜ？ 〃

10 コムギ「福井県大３号」の生産・普及の取組みは 〃

11 永平寺町防災関連について 長谷川議員

12 鳴鹿大堰「九頭竜川流域防災センター」の利活用について 〃

13 原材料支給事業（仮称）で「自分のことは自分で、地域のことは地域で」について 〃

14 合併特例債で、庁舎建設の考えは 多田議員

15 本町の新エネルギー、ビジョンの進捗状況は 伊藤議員

16 中期財政実施計画と合併特例債について 〃

17 越前加賀宗教文化街道推進協議会について 〃

18 公共施設の使用料金について 渡邊議員

19 防災備蓄について 〃

20 有害鳥獣対策ネット柵の啓発について 川治議員

21 機能補償道路の町道交差点改良について 〃

第２回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

平成23年6月1日

永平寺町長 松本 文雄

永平寺町議会議長 河 合 永 充

一 般 質 問 に つ い て

上志比地区に建設予定の温浴施設、原点に戻ってこれでいいのか

質 問 要 旨

町指定文化財の管理について



質 問 者

22 福祉事業について 斎藤議員

23 町の観光の取り組みについて 〃

24 企業家、企業グループの支援について 〃

25 えちぜん鉄道について 〃

26 防災対策について 〃

27 「自然災害から子供を守る」教育や訓練はできているのか 原田議員

28 「防災行政無線」の基本計画はできたのか 〃

29 地震や洪水ハザードマップの「一時避難所」は見直しや補強が必要ではないか 〃

30 林道大仏線の早期に修復を 酒井議員

31 自主防災組織連絡協議会の設立について 川崎議員

32 鳥獣被害防止対策の迅速な実施を！ 〃

33 元気・長生き11プラン（永平寺保健計画）で町民の健康づくりの大きな推進を！ 上田議員

34 東北地方を襲った東日本大震災の教訓から防災対策の再検討が必要でないか 〃

35 健康福祉施設の運営事業者募集要項からみえてくるもの 〃

36 永平寺温泉は本当に健康福祉施設という名にふさわしいものになるでしょうか 松川議員

37 各幼児園の園児数のバランスに問題はないか 〃

38 永平寺口駅周辺整備に感じること 〃

39 9月25日のNHKのど自慢大会を最大限に町のアピールに利活用してほしい 〃

40 町職員の採用計画で、国体めざしたスポーツ振興を！ 金元議員

41 介護保険、安心して町内で暮らすために、町の目指す方向は？ 〃

42 町の防災計画、東日本大震災と原発事故からの教訓、見直さなければなら 〃
ない点は？ また、子供達への防災教育はどのようにやられているのか

43 健康福祉施設（永平寺温泉）建設について 滝波議員

44 東日本大震災の被災から学ぶことは 〃

45 多発する児童の交通事故、子供たちを守るために 〃

質 問 要 旨


